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CONSULTA DI QUARTIERE 
 TRIANTE  

 
 

                                         incontro del 17.01.2023 ore 20.30   
  
  

 
  
 
  

INCONTRO N°81 
  
COORDINATORE: Pantaleo Bruno Troia 
 
O.D.G :  
  
I. Regolamento consulte;  
II. Questionari scuole;  
III. Aggiornamento per festa carnevale;  
IV. Illuminazione in quartiere;  
V. Tavolo 3 consulte: Triante, San Giuseppe-San Carlo, San Fruttuoso; VI. ODG prossima 

Consulta.  
  
 
                                                                                                                                              
UDITORI 4  

PRESENTI TRA GLI ISCRITTI DELLA CONSULTA:8  

ASSENTI TRA GLI ISCRITTI ALLA CONSULTA: 32  
  
TOTALE PRESENTI ALLA RIUNIONE: 12  
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  Punto V tavolo delle 3 consulte: Triante, San Giuseppe-San Carlo, San Fruttuoso  
    
Il Coordinatore afferma che l’idea sia quella di ripartire con il lavoro del tavolo delle 3 
Consulte sia sul tema della mobilità, sia sull’idea di realizzare un evento musicale con la 
partecipazione di alcune bande musicali.  
Il prossimo incontro si svolgerà martedì 7 febbraio alle 20.30 presso il Centro Civico di 
Triante. Il Coordinatore presenta alla Consulta la Coordinatrice della Consulta di San 
Fruttuoso, la signora Alice Pelosi e il Coordinatore della Consulta di San Carlo-San 
Giuseppe, sig Rinaldo Mandelli.   
Il sig Pantaleo Bruno Troia ricorda che le riunioni della Consulta di Triante saranno 
calendarizzate ogni terzo martedì del mese e afferma di aver saputo solo poche ore prima 
della concomitanza della riunione odierna con la commemorazione di Don Felice, motivo 
per il quale molti iscritti in Consulta non hanno potuto presenziare alla serata.  
Il Coordinatore di San Carlo-San Giuseppe afferma di essere alla sua prima esperienza in 
qualità di coordinatore e di essere presente per apprendere le modalità con le quali 
lavorare insieme alle altre due consulte. La prima riunione coordinata dallo stesso si 
svolgerà presso il Centro Civico San Carlo-San Giuseppe il 30/1/2023.  
  
  
 Punto I Regolamento delle Consulte  

  
  

La Coordinatrice di San Fruttuoso sottolinea critica il fatto che, in base al Regolamento 
vigente, i Comitati e le Parrocchie non si siano potuti iscrivere.  Un membro della consulta 
interviene affermando che in realtà questo sia di fatto possibile, infatti il Comitato che le 
“Buon Pastore” è iscritto. Viene proiettato un documento word relativo all’ampio e 
dettagliato lavoro svolto dalla Consulta di San Fruttuoso relativamente alla revisione del 
Regolamento.  
  
Vengono contestati diversi punti del vigente Regolamento.  
Pelosi sottolinea come diverse Consulte avessero chiesto di ampliare i criteri che 
permettono l’iscrizione in Consulta, scelta che non è stata fatta; critica che avere la 
residenza o lo svolgere attività nel quartiere siano gli unici requisiti che consentano 
l’iscrizione e ritiene che ci sia stato un problema di comunicazione relativamente alle 
modalità di iscrizione.  
Critica che vengano delimitati gli ambiti nei quali la Consulta possa esprimersi e un 
membro della Consulta sostiene che ci siano stati   sia problemi informatici sia problemi 
di informazione che possono aver impedito a qualcuno di iscriversi.  
Lo stesso cittadino  afferma che sia necessario fare un lavoro di revisione del Regolamento 
e chiede che copia del lavoro fatto dalla Consulta di San Fruttuoso   venga inviato a tutte 
le Consulte. Il Coordinatore di Triante lo aveva inviato a i membri della propria Consulta.  
La signora Pelosi disapprova l’articolo del Regolamento che prevede che il Coordinatore 
della Consulta possa essere esautorato e ritiene che alcuni articoli del vigente 
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Regolamento siano   stati introdotti al fine di prevenire e contenere alcune dinamiche 
conflittuali che si erano presentate nelle riunioni della Consulta di San Fruttuoso.  
  
Il sig. Pantaleo Bruno Troìa chiede quale sia la proposta della Consulta di San Fruttuoso 
per la gestione dei conteziosi e chiede come sia stato possibile uscire dalla situazione 
problematica che si era creata a San Fruttuoso. La signora Pelosi riporta che i membri che 
contestavano si sono stancati e hanno lasciato la Consulta.  
  
Il sig. Pantaleo Bruno Troia e un membro della Consulta affermano che sarebbe utile se 
nel Regolamento fosse presente un’indicazione su come risolvere le eventuali 
controversie. Il sig. Mandelli chiede delucidazioni rispetto ai poteri del Coordinatore e 
sulla possibilità che possa allontanare un membro della Consulta.   
La signora Pelosi afferma che non vi sia questa possibilità e Mandelli sottolinea 
l’importanza che le Consulte lavorino insieme per poter presentare, preferibilmente un 
unico progetto alla dott.ssa   Andreina Fumagalli.  Pelosi sottolinea come non ci sia mai 
stato un riscontro del lavoro fatto con la società Labsus e che sei consulte avessero chiesto 
una proroga non concessa.  
Pelosi chiede che le Coordinatrici del Centro Civico siano supportate da un’altra figura che 
possa facilitare i membri delle Consulta nello svolgere alcune attività quali fornire 
indicazioni su come svolgere le feste o rispondere ad altri interrogativi da rivolgere 
all’Amministrazione e che supporti nella stesura dei Patti di Cittadinanza.  
Inoltre critica il fatto che ci debba essere per forza un ente capofila per la stesura degli 
stessi, sollecita la reintroduzione del bilancio partecipativo e richiede procedure più snelle 
per l’organizzazione delle feste. Quest’ultimo tema è condiviso dal sig. Pantaleo Bruno 
Troia che ha sollevato la questione con gli uffici la scorsa estate e che si ripropone di 
condividere il tema non appena si insedia il tavolo delle Consulte.  
Alcuni membri della Consulta discutono sul ruolo degli uditori all’interno delle consulte e 
Mandelli sottolinea che se c’è un Regolamento deve essere rispettato anche se non lo si 
condivide, lavorando contemporaneamente a delle proposte di modifica. Un cittadino  è 
della stessa idea.  
  
Pantaleo Bruno Troìa chiede ai presenti la disponibilità a partecipare ad un tavolo di lavoro 
per la revisione del Regolamento: quattro persone si rendono disponibili e relazioneranno 
alla prossima riunione.   
  
La Coordinatrice del Centro Civico evidenzia che nessun cittadino o associazione non si sia 
potuta iscrivere per problemi informatici e legge alcune parti degli articoli del 
Regolamento contestati quali il comma dell’articolo 3 relativo alle finalità della Consulta 
e quello relativi al ruolo degli uditori.  
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  Varie  
  
Il sig. Pantaleo Bruno Troia illustra il progetto “I Bike You”, promosso dalla Assessora Giada 
Turato (ambiente, energia, mobilità). Il referente del progetto verrà a parlarne nella 
prossima Consulta, il progetto si svolgerà con la collaborazione anche di FIabMonzainBici.  
  
  
Il sig. Pantaleo Bruno Troia comunica che chiederà un appuntamento con l’Assessora 
Viviana Guidetti, (biblioteche, sport e manutenzione impianti sportivi) per rilanciare il 
tema sport, anche in un’ottica inclusiva con alcune società del territorio quali Ascot 
Triante e rilancia l’importanza di un lavoro di promozione del parco di via Monte Bisbino 
e della Boscherona.  
  
Inoltre pubblicizza lo spettacolo “Così non le avete mai sentite” del coro “Natintonati” 
che si svolgerà sabato 28 gennaio ore 21 presso il cineteatro Triante, organizzato da un 
membro della Consulta.  
  
Infine mostra il volantino relativo al tavolo di confronto aperto della Consulta di Quartiere 
di Triante per la presentazione della proposta di sperimentazione della pedonalizzazione 
di Piazza Giovanni XXIII, con il questionario che è stato predisposto “ e se fosse così? Dicci 
la tua” che è possibile compilare on line tramite qr-code. Chiede ai partecipanti la 
massima diffusione. Ricorda che il 31 gennaio alle ore 20:30 si terrà l’Assemblea 
Straordinaria Pubblica di quartiere per la proposta di pedonalizzazione di Piazza Giovanni 
XXIII.   
  
  
  
 Punto II  
  
Questionari scuole  
  
Alcuni membri della Consulta chiedono un riscontro relativo al tema dei questionari e Il 
Coordinatore chiede una collaborazione ai membri della Consulta per esaminare i circa 
470 questionari che erano stati realizzati all’interno del patto di cittadinanza con la 
cooperativa Meta sul tema della mobilità sostenibile, ambiente, qualità di vita in 
quartiere.   
  
 Punto III aggiornamento festa di carnevale  
  
Il Coordinatore fa presente che non ci sono i presupposti organizzativi per coinvolgere i 
ragazzi più grandi nella festa (con età così diverse i bisogni sono troppo differenti). L’idea 
è di organizzare qualcosa per loro in futuro, possibilmente con dj set, coinvolgendo i 
musicisti del quartiere.  
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I cortei di carnevale partiranno dalle due scuole primarie del quartiere, accompagnati 
dalla Marching band della scuola secondaria di primo grado Bonatti, con l’aiuto di alcuni 
membri della Marching band di Triuggio che è composta da adulti. Anche dalla scuola 
dell’infanzia Mirò e dal Nido Triante partiranno dei piccoli cortei, (i bambini saranno 
sempre accompagnati da un genitore   o altro adulto di riferimento) e in piazza Giovanni 
XXII si svolgerà un momento di gioco libero alla fine del corteo con la possibilità di 
animazione con in  dj ed infine, presso il Cineteatro Triante, si svolgerà un’esibizione del 
coro Mimisol.  
  
  
La prossima Consulta è programmata per martedì 28 febbraio alle ore 21.00, in cui verrà 
data restituzione del lavoro fatto sul Regolamento e presentato il progetto sport, 
compatibilmente con le disponibilità delle associazioni promotrici.  
  
L’incontro termina alle ore 22.50  
  
Verbalizza: la coordinatrice del centro civico  
  
  


